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赛诺医疗科学技术股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2025-001 

投资者关系 

活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            其他 （2024年年度暨 2025年第一季度业绩

交流电话会） 

参与单位名称 

及人员姓名 

广发证券（王稼宸、罗佳荣）、西南证券（陈辰）、国盛证券（杨芳、王

震）、东北证券（刘宇腾、古翰羲）、中信建投（唐可佳、郑涛、贺菊颖、

王在存）、中信证券（顾资然、曾令鹏）、德邦证券（周新明、向潇）、华

创证券（郑辰、李婵娟、陈俊威）、华泰证券（杨昌源、高鹏）、华源证

券（林海霖、刘闯）、太平洋证券（李啸岩、谭紫媚）、民生证券（王班、

袁维超）、平安证券（裴晓鹏、倪亦道）、甬兴证券（彭波、徐昕）、中邮

证券（鲁春娥）、中金证券（高远、俞波）、广发基金（邱羽）、北京金百

镕投资（马学进）、北京朗辉信泽投资（赵宇非）、北京市星石投资（方

磊）、产业研究院（谭飞）、常州投资（胡郭瑶）、东吴医药（王美麒）、

富舜投资（崔安杰）、国泰海通（江珅、谈嘉程）、国泰基金（姜英）、杭

州萧山泽泉投资（郑捷）、荷荷(北京)私募基金（陈亮、唐巍、张兴飞）、

青榕资产管理（唐明）、上海瓴仁私募基金（贺鑫）、上海盛宇股权投资

基金（朱鹤）、上海禧弘私募基金（杨莹）、上海小熙投资（王文东）、上

海雪石资产管理（吴曦）、上海原点资产管理（李武跃）、上海肇万资产

管理（李大瑞）、深圳尚诚资产（黄向前）、同泰基金管理（杨伍）、橡果

资产（魏鑫）、新思路投资（Marvin）、信达澳亚基金管理（李东升）、优

益增投资（刘敏）、中庚基金管理（刘晟）、中融汇信期货（文惠霞）、进

门财经（刘婷）、CHINA SHANDONG HI-SPEED CAPITAL LIMITED（ZhuVicky）、



Gaoteng Global Asset Management （ Vincent Lu ）、 Ryan_Gu 、

gfzqxcx_AigW、gfzqxcx_YC23、贺福东 

时  间 2025年 4月 27日 10:00-11:30 

地  点 电话会议 

接待人员姓名 

董事长、总经理      孙箭华 

董事、董事会秘书    黄  凯 

证券事务代表        张希丹 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、董事会秘书黄凯介绍公司 2024年及 2025 年第一季度的经营情况 

2024 年度，在全体赛诺人的共同努力和大家的支持下，公司实现营

业收入 4.59 亿元，同比上涨 33.64%；实现归属于上市公司普通股股东

的净利润 149.78万元，同比上涨 103.78%。公司经营业绩进一步企稳回

升，展现了公司在困境中发展的强劲韧性。截至 2024年 12 月 31日，公

司总资产 13 亿元，净资产 8.98 亿元，公司在心脑血管、结构性心脏病

等领域均取得显著成果。2025年第一季度，公司实现营业收入 1.00亿，

较上年同期增长 10.75%，实现归属于上市公司股东的净利润 296.93 万

元，实现归属于上市公司股东的扣除非经常性损益的净利润 55.25万元，

均实现扭亏为盈。截至目前，公司一些重大产品在关键节点上也取得了

较好的进展，我们也非常有信心应对 2025年外部环境的各种变化。 

 

二、互动交流环节 

1、请公司管理层分享一下公司颅内自膨支架以及颅内密网支架的最新

进展。  

答：公司神经介入重磅产品颅内自膨式颅内药物涂层支架系统于 2024年

度获得创新医疗器械特别审查并递交注册，目前正在注册过程中。 

公司神经介入另一款 Aucura 血流导向密网支架于 2024 年度完成了

临床试验并递交了注册资料，目前也处于注册审批过程中。该产品在编

织丝材的选择、PPI 的密度等方面和目前市场上的产品均存在一定的差

异，是国内首款能实现 0.017 英寸微导管兼容性与抗栓涂层的血流导向

产品，实现了输送性与安全性双重提升。临床试验验证了其高治愈率，



高安全性和广适应症。该产品成功注册并投入市场后，将填补国内小血

管涂层密网治疗的空白，为动脉瘤的治疗带来更安全有效的选择，为远

端动脉瘤提供更安全到达、更高效愈合、更可靠防护的解决方案，有望

开启动脉瘤密网治疗的远近双轨时代，推动动脉瘤治疗从可及性向精准

性跨越。 

2、在今年年初的河北血管介入集采对我们球囊产品的价格有哪些影响，

以及我们如何去看待后续的一个份额变化。 

答：年初河北血管介入产品的集采跟我们的预期有一定的差距。这次的

情况跟 2024年年初棘突球囊的集采有点相似，后续落地时间可能也不会

太快。对公司球囊产品的市场份额会有一些冲击，具体还要看各个地区

的具体执行时间。在一季度，公司相关产品使用量仍然保持很高的水平，

但在销售上能够感受到有所萎缩，对公司的收入有一定的影响。 

3、在目前关税战的背景下，公司如何展望进口替代加速的趋势，外资厂

商是否已经出现缺货的情况？公司已经获批的急性取栓以及颅内支架

类的新品，会不会有加速的一个机会？ 

答：从目前行业在流通渠道的库存量来看，我们还看不到有很明显的端

倪，我们也在密切关注进口产品在中国的销售状态。这其中的变量有两

个，一是中美之间后续的沟通进展，二是部分美国厂商的生产地并不在

美国本土，因此对于关税对于公司产品销售的具体影响，目前并不是很

清晰。 

4、公司预计冠脉支架产品在美国的注册申请何时能够获批？在这种复

杂的中美关系下，公司如何展望冠脉支架在美国市场获批后的前景。 

答：PMA 的审批分成两个部分，一是产品的技术评审，有点类似于国内的

新药评审，二是质量体系 GMP 验证。今年 2 月中旬，技术评审已经全部

完成，进入到行政审批阶段。前段时间，FDA又派人来公司做了一次现场

检查，公司方面也对其提出的一些问题进行了详细回复。预计上半年在

技术评审方面会得到一个确定性的回复，但整体审评时间目前还不能确

定，我们也期待能够在年内完成。 

至于中美关系，客观的讲，在海外销售、采购等方面会对我们有一



些不利影响。但公司也在不断的寻求部分原材料的国产替代，与此同时

提高工艺水平降低成本，提升毛利率，加之部分美国品牌在国内的销售

也会受到影响，国产替代的加速也会有一定的抵消作用，因此，整体上

对我们的影响不会很大。 

5、我们海外收入体量比较小，24 年也就 1700 多万，但是增速很高，在

有新产品海外获批，尤其是一个美国这么大这么好的市场，对于海外的

业务收入，我们对今年的收入体量以及增速如何展望。 

答：对美国市场的情况我们还是比较乐观的。其实美国医疗费用高昂的

支出，已经不堪重负了。我觉得产品的品质、价格的体系以及提供整体

解决方案的能力都会是日后一个比较好的保障，相比而言政治方面的影

响有限。 

6、我们看到在 24年的时候，我们对神经介入的产品已经开始进行海外

布局，能不能详细分享一下咱们神经介入海外布局的进展以及后续的规

划。 

答：从神经的角度来说，我们中短期内的主要目标还是取得 CE认证，完

成后续一系列的注册手续，医保号申请的进入市场的准备工作。并在这

个过程中，同步了解相应的市场并寻求有实力的供应商进行商业合作可

能性的探讨等等，公司整体的海外布局工作，还有很长的道路要走。 

7、请帮忙拆分一下今年 Q1 神经和冠脉业务分别的一个增长情况，以及

怎样展望今年这两块业务的全年的增长以及驱动力。 

答：一季度营收的增长主要还是以冠脉为主，冠脉的增长在 10%左右，神

经业务相对稳定，但我们会看到一些趋势，颅内球囊的比例在下降，NOVA

颅内支架存在提量。所以公司预期，冠脉业务在 FDA 获批以及一个月停

双抗的结果正式发布后，可能会促进公司冠脉支架业务的稳定增长，加

之棘突球囊集采的全面落地，公司冠脉业务在 2025年应该会保持比较平

稳的增长速度。神经介入业务从收入来看，颅内球囊比我们预期的最坏

情况要好一些，若目前申报注册的密网支架、自膨支架能够顺利获批，

整体业绩还会比预期略好一些，整体仍将保持相对平稳的增长。 

8、密网支架去年已经由河北省牵头进行了集采，请问公司产品在后续获



批后将如何进行推广，假设公司密网支架 2025 年获批，对公司 2025 年

营收贡献大概有多少？ 

答：坦率的说，我们觉得市场上密网支架十多万的价格的确是贵了些，

集采后平均价 6 万左右的价格还是相对合理的，价格的下降，能够让更

多的患者能用得起这样的产品。从密网支架本身的优势和特点来看，它

代替弹簧圈的趋势应该会更加明显，所以我觉得密网支架的放量应该是

一个快速增加的过程。 

公司密网支架主要技术人员是发明 Pipeline的，新的设计、新的创

意再叠加上我们涂层技术整体的临床表现，确实印证了我们的密网支架

产品明显的优势。 

河北集采逐步落地，公司产品获批后，还有申请医保号、办理进院

等等一系列的市场铺垫工作，暂时无法准确评估其上市后对公司利润的

贡献成都。 

9、2025 年公司研发投入主要在哪些方向？  

答：研发方面，公司一直十分重视新产品的研发和新技术的积累，2025

年度，公司仍将维持平稳的研发投入，持续跟踪行业前沿最新动态，贴

近市场临床需求，持续进行前瞻性技术的储备。同时，集中优势力量，

围绕现有核心产品线，持续加大核心技术创新和新产品的研发力度，保

持公司产品和技术国际先进水平，进一步夯实公司核心技术的竞争力。 

10、冠脉支架规模化生产后，单位成本有所下降，后续像颅内球囊因集

采单价下行后，公司如何展望规模化生产效应的影响，以及公司的整体

毛利率的情况。 

答：公司冠脉支架进入集采后，销量逐步提升，公司冠脉支架产品规模

化效应进一步显现，单位生产成本进一步降低。除此之外，公司通过持

续改进产品工艺、优化设备性能，完善生产流程、改变工作方式、运用

AI等智能工具等一系列举措的实施，将有效提升公司产品的稳定性和良

品率，进一步降低产品单位成本，提升产品毛利率。  

11、我们接下来有做新一轮股权激励的规划吗？ 

答：股权激励是激励团队，吸引人才的一个非常好的手段，2022年我们



公司第一次对核心人才实施了股权激励，其对公司走出困境，持续增收

的作用还是非常明显的。后续，我们也会根据公司的实际情况，适时采

取股权激励等各种激励手段，吸引人才，激励人才，新计划的推出，还

请关注公司后续的公告。 

12、今年我们是否可以给利润端扭亏，因为 Q1 我们看到归母和扣非已经

扭亏了，对体量上我们有没有大概的一个指引？ 

答：扭亏为盈是公司今年的一个硬性目标，规模上主要看两方面，一个

是我们神经产品的获批和营销情况；二是我们内部对运营管理方方面面

的优化工作。 

 

三、公司董事长、总经理孙箭华总结发言 

2024年，虽然仍有些不如意的地方，但我们全年的目标基本达成。

2025年我们的目标还是希望能够实现盈利，同时也会把功夫更多的花在

打造企业内功、新产品专业化以及新产品上市后总体的盈利能力等方面，

这些将会是我们应对各种不确定性外部冲击的最好的保障。感谢大家对

赛诺医疗一如既往的支持，我们也希望在 2025年能够通过我们的努力给

广大股东和投资者带来更好的回报。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2025年 4月 27日 

 


